

**Ergebnis
der eidgenössischen Volksabstimmung
vom 9. Juni 2013**

1. Volksinitiative vom 7. Juli 2011 «Volkswahl des Bundesrates»

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		405'210
Eingelangte Stimmzettel		<u>149'633</u>
Leere Stimmzettel	457	
Ungültige Stimmzettel	30	487
In Betracht fallende Stimmzettel		<u>149'146</u>

Es haben gestimmt:		Ja	Nein
Im Bezirk	Aarau	4'335	14'326
	Baden	7'800	23'638
	Bremgarten	4'990	12'246
	Brugg	3'287	9'715
	Kulm	2'594	5'522
	Laufenburg	1'836	5'171
	Lenzburg	3'489	9'350
	Muri	1'989	5'524
	Rheinfelden	2'304	6'958
	Zofingen	3'824	10'817
	Zurzach	2'154	4'941
	Auslandschweizer	581	1'755
Total		<u>39'183</u>	<u>109'963</u>

Die Volksinitiative vom 7. Juli 2011 «Volkswahl des Bundesrates» ist somit im Kanton Aargau abgelehnt.

Stimmbeteiligung: 36.93%

2. *Änderung vom 28. September 2012 des Asylgesetzes (AsylG)
(Dringliche Änderung des Asylgesetzes)*

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		405'210
Eingelangte Stimmzettel		<u>149'044</u>
Leere Stimmzettel	1'584	
Ungültige Stimmzettel	45	1'629
In Betracht fallende Stimmzettel		<u>147'415</u>

Es haben gestimmt:		Ja	Nein
Im Bezirk	Aarau	14'990	3'471
	Baden	25'447	5'614
	Bremgarten	14'533	2'529
	Brugg	10'433	2'393
	Kulm	6'717	1'311
	Laufenburg	5'722	1'202
	Lenzburg	10'626	2'072
	Muri	6'317	1'133
	Rheinfelden	7'676	1'402
	Zofingen	12'143	2'343
	Zurzach	6'093	935
	Auslandschweizer	1'740	573
Total		<u>122'437</u>	<u>24'978</u>

Die Änderung vom 28. September 2012 des Asylgesetzes (AsylG)
(Dringliche Änderung des Asylgesetzes) ist somit im Kanton Aargau
angenommen.

Stimmbeteiligung: 36.78%

Binnen einer Frist von 3 Tagen kann bei der Kantonsregierung betreffend
diese Abstimmung Beschwerde erhoben werden. Die Beschwerde ist der
Kantonsregierung eingeschrieben zuzustellen (Art. 77 ff. des Bundesge-
setzes vom 17. Dezember 1976 über die politischen Rechte).